Baile de fin de año en el "Hotel Europa"

Un grupo de jóvenes de esta localidad que adoptan el nombre de «Peña Fuerte», ha organizado para la noche de fin de año un distinguido baile, amenizado por la orquesta «Do-Mi-Sol», en los salones del Hotel Europa. La entrada será por rigurosa invitación.

Parece que dicha fiesta, que quiere adoptar un carácter predominantemente familiar, se verá concurrida con lo más selecto de la sociedad local.

Nuevo Procurador

Hemos recibido atento besalamano de D. Vicente Valibona Calvó, abogado, en el cual nos comunica que ha abierto despacho en nuestra ciudad, calle del Portalet, como Procurador de los Tribunales, cargo en el que viene a sustituir a su difunto padre, nuestro estimado amigo José Vallbona Calvó, caído por Dios y por España, barbaramente asesinado por el Comité rojo de nuestra ciudad.

No cabe decir que deseamos al novel procurador D. Vicente Vallbona, grandes éxitos y aciertos en el desempeño de su profesión.

D. Carlos Herrán Pozas

El notario de esta ciudad, nuestro estimado amigo D. Carlcs Herrán Pozas, ho sido destinado a la población de Avilés (Asturias).

Con este motivo le saludamos atentamente y le deseamos que su breve estancia en Granollers le haya dejado buenos recuerdos, como en nosotros los dejó su simpatía y amabilidad.

* Buenos exámenes

En los exámenes de Altos Estudios Comerciales celebrados en la Academia Cots, de Barcelona, han obtenido, con la máxima calificación, el título de Jefe dé Contabilidad, los conocidos jóvenes de esta ciudad Juan Civil Bellavista, Felío Cortés Merli y Jaime Arenas Torras, que han sido preparados por el experto Périto Mercantil de esta ciudad, don Miguel Castanier Net.

Boda

El pasado jueves, día 25 de los corrientes, contrajeron matrimonio la señorita Rosita Mayoral Gumá con el joven Baudilio Garriga Fabré.

Bendijo la unión el Rdo. José Juliá, Pbro.

Pañerias Moix

Sucursal en Granollers : Plaza de Perpiñá, 16

Regentada por Santiago RIBAS

ULTIMAS NOVEDADES

PARA CABALLERO

Y SEÑORA

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Marimón, de la calle Clavé.

Notas Meteorólógicas

Desde el día 20 al 26 de Diciembre se ha observado la presión barométrica máxima de 758 mms. el día 26 y la mínima de 752:5 mms. el día 22.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 1'5 décimas, habiendo predominado la forma Stcu.

La lluvia precipitada ha sido de 0 mms. por metro cuadrado. (En la semana anterior dejó de consignarse por error una precipitación de 2'6 mms. el día 18).

Humedad relativa: Promedio 79 por 100; Máxima el día 23 con 84 por 100 y mínima el día 22 con 73 por 100.



Actividades del Frente de Juventudes

Encuadramiento de los cadetes de la comarca

Por la jefatura de Milicias han sido encuadrados todos los cadetes del Frente de Juventudes Local y Comarcal de la siguiente manera:

Primera Bandera

1.º centuria: Cadetes de Granollers; 2.º Centuria: Cadetes de Granollers, Sta. Eulalia, Canovellas, Vilanova de la Roca, La Roca, Bigues y Riells, Las Franquesas y Vallromanas 3º Centuria: Cadetes de Cardedeu. Cánoves y Samalús, Llinás, San Antonío de Vilamajor, San Pedro de Vilamajor, Montseny y Fogás de Monclús.

Segunda Bandera

1.º Centuria: Caldas de Montbuy, San Feliu

REYES

Aproveche Vd. la ocasión que le ofrece RADIO PILOTO para adquirir su aparato radioreceptor de los

Nuevos modelos 1942

y proporcionará el consiguiente júbilo a los suyos.

Visite nuestra Exposición

RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7 TELÉFONO NÚM. 244 GRANOLLERS de Codinas, Castelltersol y San Quírico de Safaja.—2º Centuria: Cadetes de Mollet, San Fausto de Campcentellas, Martorellas, Santa María de Martorellas, Montmeló y Montornés.—3.º Centuria: La Garriga, Parets, La Ametlla, Figaró, Ayguafreda, Llissá de Munt y Llissá de Vall.

Las unidades escolares

Se ha efectuado el alistamiento de todos los alumnos de los escuelas Pereantón para ser encuadrados en la primera centuria escotar.

DE LA COMARCA

La Roca

Los Pastorcillos.—El día de Navidad, por la tarde, en el local de la «Unión Moral Recreativa» tuvo lugar la representación de «Los Pastorcillos» por el cuadro escénico de la Acción Católica parroquial, dirigido por Santiago Brullet. Merece elogiarse el acierto de interpretación que caracterizó esta actuación de los noveles actores.

El día de Reyes tendrá lugar un magno festival con motivo de la inauguración del «Local Catequístico». A las tres de la tarde se celebrará un partido de balompié entre los equipos de la A. C. local y de Granollers, disputándose una magnífica copa. En el «Local Catequístico» tendrá lugar la segunda representación de «Los Pastorcillos» por el cuadro escénico de la A. C., intercalándose en la misma recitales de poesías por los niños y niñas del Catecismo y un parlamento, destacando la importancia del acto, a cargo del Rdo. Cura Ecónomo.

Cardedeu

Local anexo a Educación y Descanso. —
Durante los días 25 y 26, festividades de
Navidad y San Esteban, se han celebrado
en este local selectos bailes y conciertos,
amenizados por la orquestina «La Principal», que tueron muy concurridos.

pal», que tueron muy concurridos.

El próximo jueves, día primero de año, también tendrán lugar otros bailes por la tarde y la noche; y el día 6, fiesta de los Reyes Magos, los bailes y conciertos que en este local se celebrarán serán amenizados por la orquesta «lberia», de Granollers.

TELÉFONO DE "ESTILO": 284

FINCAS

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157 G R A N O L L E R S

Fincas rústicas y urbanas en venta en las comarcas del Vallés, Vich, Ripollés, Cerdaña, Ampurdán y Marina.